

# Heiße Reifen

Autoschau 2018 lockt am 16. September mit Markenvielfalt und buntem Rahmenprogramm in die Innenstadt

VON MIRA COLIC

**STADTHAGEN.** In der Stadthäger Innenstadt dreht sich am Sonntag, 16. September, alles um Mobilität auf vier Reifen. Von 11 bis 18 Uhr steht dann die diesjährige Autoschau auf dem Programm. Acht Autohäuser präsentieren sich an diesem Tag auf der vom Stadtmarketing Stadthagen (SMS) ausgerichteten Veranstaltung – und das Rahmenprogramm verspricht allerlei Abwechslung.

Eine Premiere feiert in diesem Jahr die private Gebrauchtwagenbörse auf dem Landsberg'schen Hof. Wer sein Auto verkaufen möchte, kann sich auf der Facebook-Seite des Stadtmarketings anmelden. Gebühren werden dafür nicht fällig, „und es ist der perfekte Rahmen“, sagt Torsten Richter vom SMS. Bis zum 14. September werden noch Anmeldungen entgegengenommen.

Detlef Schröder (SMS) freut sich besonders, dass die Markenvielfalt noch einmal gesteigert werden konnte, denn nach vielen Jahren nun erstmals wieder mit dabei ist das Autohaus Wecke, das mit den



Marken Subaru, Jeep und Alfa Romeo vertreten sein wird. Außerdem stellen sich die Au-

tohäuser Becker-Tiemann, Stelzer, Heim Automobile, Grabbe und Schulze sowie das

Fahrzeughaus Matz und Albert Sebening Fahrzeugverkauf vor. Auf der Echtenstra-

ße werden auch wieder Oldtimer auf Liebhaber warten. Der Oldtimer-Restaurationsbetrieb

Arnold aus Lauenau wird Interessierten wie schon in den beiden Vorjahren zeigen, wie sie ihr „Schätzchen“ fit machen können.

Wer lieber auf zwei Rädern unterwegs ist, ist auf der Autoschau trotzdem richtig: Das Zweiradcenter aus Stadthagen stellt Pedelecs zum Testen bereit. Des Weiteren sind die AOK und der Oldtimerstammtisch Schaumburg mit Ständen vertreten. An der Marktstraße sind auch wieder die Feuerwehr und das THW dabei.

Auch die Kinder sollen sich nicht langweilen: Neben einer Hüpfburg, die zum Austoben einlädt, wird es auch eine Kinderschminkfee geben, die für bunte Gesichter bei den Jüngsten sorgt. Außerdem bietet der Stadthäger Motor Club einen Kart-Slalom an. Unter Anleitung können Kinder einen kniffligen Parcours rund um die Marktkirche abfahren.

Die Einzelhändler laden zudem von 13 bis 18 Uhr zum verkaufsoffenen Sonntag ein. Gegen Hunger und Durst helfen verschiedene Getränkewagen und Buden von heimischen Gastronomen, an denen es Bratwurst, Pizza und Crêpes gibt.

Detlef Schröder (links) und Torsten Richter (Zweiter von rechts) vom SMS freuen sich mit Juliane Djouimai (Zweite von links, Volksbank Hameln-Stadthagen), Fabian Grote (Spar-kasse Schaumburg), und Natalie Bschor (Stadtwerke Schaumburg-Lippe) auf die Autoschau.

FOTO: COLIC